

tigación y experimentación, dotándolos de personal científico especializado en física, química y biología a fin de que puedan realizarse sus investigaciones y trabajos. La proposición acordada es la siguiente: «Los abajos firmados, Directores de los Institutos de experimentación e investigación aplicados a la sericicultura e industria de la seda, después de haber contrastado que, en general, su organización no corresponde hoy a la complejidad de los problemas nuevos que se presentan, formulan el voto de que los Gobiernos o Consejos encargados de la conservación y progreso de aquellas industrias en las naciones sericícolas europeas, acuerden completar los Institutos de investigación y experimentación dotándolos de personal científico especializado en cada una de las ramas de la física, de la química y de la biología, para que puedan realizar sus investigaciones científicas en coordinación con los problemas generales de la práctica y de la industria sericícola». Relampaguea la cuestión de la seda artificial... Se redactan con nerviosidad las últimas conclusiones. Y empieza la sesión de clausura con un discurso del Presidente Tondani, lleno de satisfacciones y de efusivos parabienes.

Llega el momento de acordar la celebración del Tercer Congreso de la Seda y se produce para

